大阪 地方検察庁

~ やっぱ 大阪地検 めっちゃ好っきゃねん ~

広報キャラクター



大阪地検へ連れてつて~



では、さっそく、大阪地検の特徴を紹介します。まず、なんといっても規模が大きい!! 大規模庁と言われる大阪地検は、多種多様な事件を扱っており、ニュースで見るような 大きい事件を扱うこともあります。

職員一丸となって大きな課題に立ち向かい, 事件の真相解明に貢献する大阪地検の職務は、とても大きなやりがいが感じられます。

また,近畿圏内の検察庁では,大阪地検だけに設置されている汚職事件や大規模な脱税事件を捜査・摘発する特別捜査部,犯人の所在捜査や収容等を専門に行う機動捜査担当,スマートフォンやパソコンなどの情報解析を行うDFセンターがあり,様々な部署でより幅広く活躍ができます。

業務以外の魅力もご紹介

続きまして, たくさんある大阪地検の魅力を紹介します。

都会のど真ん中に位置する大阪地検本庁は立地良好!! なんと,梅田にも歩いていけちゃうんです。また,大阪市外(堺市や岸和田市など)に支部・区検もありますが,大阪府内や大阪府近郊に住んでいる方なら,転居せずに通うことが可能なんです。そして,大阪地検の職員は,みんな明るく精力的に執務に取り組んでいます。若手職員を気にかけてくれる先輩が多く風通しがよい執務環境です。

メリハリをつけ, 仕事も趣味も全力投球

また、大阪地検は職員数が多いため、部活動が盛んであること も特徴です。野球、サッカー、バレーボール以外にもいろいろな 部活動があります(ビーチラグビーといったマイナー競技も)。 効率よく仕事をして定時退庁を心がけプライベートも充実させて いる職員がとても多いです。



(大阪地検バレーボール部)

大阪地検へいらつしや~い



(令和2年度新規採用者の集合写真)

最後に,「大阪地検が求める人材」についてお答えします。

ずばり, 明朗快活!責任感とやる気に満ちあふれた方!! しかし, 多様化する事件に立ち向かうためには, 様々な能力(個性) を持った方の力が必要です。

大阪地検には,前述の機動捜査担当やDFセンターなど,専門性に 特化した部署もあります。

少しでも興味を持たれた方,大阪地検を志望してみませんか?